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参加
クラス

性
別
OL経験 距離について コースについて

運営面などにつ
いて

大会情報の入
手について

今後県協会で実
施して欲しい行事

その他 事務局コメント

ＭＡL 男 タコ 少し長い。 ⑫→⑬はヤブが
→⑧、⑮→⑯は
があって面白い

きつくて難し
ルートチョイ
。

い。⑦
スの幅

さすがに慣れて
いますね。

OL関係のホー
ムページを見て

白石島は真っ白で気持ち良く走れるテレイ
ンではありませんで、コースまわしをイメー
ジして事前調査後、コースを修正したり植
生を手入れしてＢにしたりして仕上げてい
ます。したがってある程度走れる幅は狭く
(複数の)想定ルートをかなり外れたりした
らどうしてもヤブくなってしまいますことご理
解ください。⑫→⑬はＢ表示のところはほ
ぼスムーズに走れるのですが少し下に外
れるときつくなってしまいます。

ＭＡL 男 タコ ちょうど良い。 ⑦→⑧はツボっ
すぎてつかれた

た。⑩→⑮は
。

ヤブ 表彰
てく

式を早くし
ださい。

OL関係のホー
ムページを見て
／知り合いから
勧められた

山のオリエンテー
リング、岡山市付
近で。

天気が良くて楽し
かったです。

全般に植生はきついのですが、Ｂ表示をう
まくつなぐようにしていただければと思いま
す。表彰式はできるだけ早くすることを心
がけていますが申し訳ありません、更に工
夫します。岡山市に近いテレインは昨年か
ら倉敷の由加山で開催しています。

ＭＡS 男 タコ 丁度良い。 良かった。⑧→
難しかった。④

⑨、②→③
→⑤、①→②

良い。 DM 参加賞の「のり」は毎
回楽しみです。

ありがとうございました。引き続きご参加お
待ちしています。

ＭＡS タコ ちょうど良い。 全体的にむずかしかった。 良かったです。 OL関係のホー
ムページを見て

トレイルの機会が
ないので、年に1
回は イ を

のりの参加賞はうれ
しいです。

トレイルＯですが、年間開催頻度の中で負
担が大きく中止しました。状況が変化すれ
ば再考 た と思 ます回はトレイルを。 ば再考したいと思います。

ＭＡS 男 タコ ちょう
たです

どよかっ
。

1ポスト、いきな
だったのできび

りヤブに入る
しかった。

ルート 表彰式の時間を
早めにしてくださ
い。

過去に出たの
でお知らせをい
ただきました。

運営ありがとうござい
ました。

①ですが、Ｂ，Ａのルート選択をしていただ
いたらスムーズに行けるはずです。畑を詰
めた沢からのアタックは、倒れた竹を整備
してＣ40%程度の可能度にしたつもりです。
申し訳ありませんがご理解ください。

ＷＡ 女 タコ ちょうどよい。 ④→⑤、⑦→⑧
初は左から山道
ようと思ったけど
えて、途中から
更。早く気付い

が好き。⑨→
をつなぐル
、アップのこ
右回りへルー
てよかった。

⑩最
ートにし
とを考
ト変
！！

とても親切です。 OL関係のホー
ムページを見て

近いので大会に
はできるだけ参加
したいと思いま
す。

特にロングレッグはルートチョイスの余地を
心がけていますので、引き続きご参加のう
えお楽しみください。

Ｖ 女 数
度
回程 良い。 難しかった。(やぶの中) 親切でした。あり

がとうございま
す。

知り合いから勧
められた

Ｖの女子の種目を加
えて欲しい。

ＷＶ設定したいのですがなにぶん参加者
が極めて少ないのでもう少し様子を見なが
ら検討します。

ＭＢ 男 数
度
回程 ちょうどいい。 ⑦が難しかった。 他のイベント会

場等で大会要
項を見て

ありがとうございました。引き続きご参加お
待ちしています。

Ｎ 男 数
度
回程 ほど良

だった
い感じ
。

⑦、⑧が少しむずかしかった。 良いと思いま
す。楽しいです。

資料が送られ
てきた

ありがとうございました。引き続きご参加お
待ちしています。

男 数
度
回程 適当です。 親切

がし
でよい感じ
ました。

他のイベント会
場等で大会要
項を見て／ダイ
レクトメール

年間の大会回数
を多くしてくださ
い。

楽しませていただき
ましてありがとうござ
います。

パークＯ2回を含め6回／年開催していま
すが、現状リソースでは限界です。他の大
会にも多く参加ください。

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。
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